

# Schutzkonzept der Pfadi St. Ulrich wegen Covid-19



Wir wollen uns an das Schutzkonzept halten, das unser Dachverband die Pfadi Bewegung Schweiz (PBS) in Absprache mit dem Bundesamt für Sport (Baspo) erarbeitet hat.

## Regeln vor der Aktivität:

- Bei Krankheitssymptomen keine Teilnahme an Pfadiaktivitäten, stattdessen Selbstisolation in Absprache mit dem Kinder-/Hausarzt
- Angehörigen einer Risikogruppe, die besonders gefährdet sind, wird von einer Teilnahme an Pfadiaktivitäten abgeraten
- Der Entscheid zur Teilnahme an Aktivitäten erfolgt durch die Eltern
- An- und Abreise der Teilnehmenden zum Aktivitätswort erfolgen wenn möglich individuell per Fahrrad oder zu Fuss, auf Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel ist nach Möglichkeit verzichtet
- Distanzregeln zu anderen Eltern und Leitenden beim Bringen und Abholen der Teilnehmenden durch Eltern einhalten

## Regeln während der Aktivität:

- Aktivitäten finden immer so statt, dass jede Person 10 m<sup>2</sup> zur Verfügung hat (also hauptsächlich Draussen). Natürlich wird dieser Abstand nicht immer eingehalten werden können.
- Während der eigentlichen Aktivität ist Körperkontakt erlaubt.
- Es gibt keinen gemeinsamen «Z'Vieri». Jede/r Teilnehmende/r soll sich selbst etwas mitnehmen und wir müssen in dieser Zeit auf den Pfadigrundsatz des Teilens verzichten.
- Die Hände sollen vor und nach der Aktivität gewaschen werden.
- Es ist immer ein/e Leiter/in verantwortlich, dass das Schutzkonzept eingehalten wird. Dieser/diese notiert zu Beginn der Übung auch, wer teilgenommen hat, um allfälliges «Contact-Tracing» zu erleichtern. Diese Präsenzliste wird den Abteilungsleitern geschickt und nach 14 Tagen gelöscht.

Dieses Schutzkonzept gilt vom 06.06.20 bis auf unbestimmt und wird überarbeitet, sobald der Bund neue Angaben herausgibt.

Falls ihr noch Fragen oder Anregungen habt, schreibt uns doch bitte eine Email an

[Kangaroo@pfadi-stulrich.ch](mailto:Kangaroo@pfadi-stulrich.ch) oder [Quagga@pfadi-stulrich.ch](mailto:Quagga@pfadi-stulrich.ch)

Ihre Abteilungsleitung in Absprache mit dem Abteilungsrat.